

Ventana

UN MUNDO REVUELTO

Cada día se nos abre en la espera de incidencias nuevas. Cada día contiene algo sorprendente en nuestra época plagada de casos y cosas raras. Desde lo más baladí y frívolo hasta lo más grave, todo un escalonamiento de hechos compiten en ganar la primacía de la atención de todos.

Realmente nuestro mundo está revuelto. A veces es para creer si el orden de las cosas y conceptos se ha trastocado de veras porque se traspasan en mucho los límites de la probidad. Las exageraciones, los excesos de toda índole están a la orden del día. El afán de notoriedad llega a producir colosales dislates y el deseo de dominio a obcecar a los más ponderados.

La prensa, esta posibilidad extraordinaria del despliegue de las más encrespadas actitudes, nos trae a veces algunas muestras individuales de auténtica sinrazón, inconcebibles en un mundo donde un mínimo de respeto y consideración obligados debe imperar a toda costa. El afán de notoriedad, de liderazgo, o la simple ambición de ser, se traducen a través de la letra escrita en auténticas manifestaciones incomprensibles, cuando debería imponerse en ellas el ejemplo del equilibrio y la lucidez. Pero mucho viene ya con el marchamo de la especulación y la hay tanto en el mundo de los negocios como en el de toda mentalidad movida por designios negativos, exclusivistas o pasionales.

En este mundo revuelto por tantas contingencias queda mucho por ver a pesar de lo que ya estamos viendo. La gente, la "silenciosa mayoría" de que se nos habla y que aún impera, todavía garantiza algo de vida normal, cosa que si estuviera a merced de muchas raras especulaciones individuales con veleidades que a veces nos pasman, nos dejaría arreglados y compuestos como para ni soñarlo.

EL "RODAMON" DIVULGADOR Y HUMANISTA

En extremo interesantes han sido las conferencias que sobre su experiencia del Brasil y Sud-América ha ofrecido estos días el amigo José Ros Doménech en nuestra Casa de Cultura. Nuestro apreciado "rodamón" es un espíritu inquieto, analista, emprendedor. Verdaderamente nos ha dicho cosas muy interesantes del Brasil. Todo explicado con claridad, sin alambicamientos, tópicos ni artificios. Demasiados reportajes prefabricados leemos por doquier para desear, justamente, la explicación sincera e íntima de un "rodamón" fiel captador de la realidad que tanto deseamos conocer.

Disertaciones como las de Ros Doménech deben y merecen ser escuchadas. Como muy bien sugirió un espectador, deberían incluso trasladarse a los Colegios para que de ellas pudiera beneficiarse el alumnado ya consciente.

Presumíamos que Ros Doménech haría "diana" con su relato bien esperado, y así fue. Sí, disertaciones de esta clase, con tan bello acopio de experiencias y de material ilustrativo, nos hacen falta. Por ello el mundo extraordinario que Ros nos pudo ofrecer subyugó a todo el selecto (en Olot ya no es numeroso) público

asistente. Y debemos felicitarle y agradecerle esta enseñanza fruto de unos conocimientos altamente interesantes que tienen un valor insospechable. Pero, esto sí, deseamos algo más aún: ampliación, si es posible.

DE 1938 A 1969, CON HERMANDAD

La "quinta" de 1938, una de las más acechadas por nuestra guerra, se reunió el domingo pasado, como cada año, iniciando la jornada con una Misa en la Iglesia de nuestra Patrona, en sufragio de los pertenecientes a dicho reemplazo que fallecieron durante esta anualidad, Esteban Moreno Moreno, Benjamín Esteban Corderch y Pedro Vila Colom (E.P.D.) A primera hora de la tarde hubo el tradicional ágape de confraternización, brillante y animado como pocos.

Pero he aquí que se dio en el curso del mismo una nota llena de simpatía: En el propio lugar coincidieron los del 1938 con los de la "quinta" novel del 1969. Y dióse algo más: en la mesa de los del 1938 había el padre y en la de los del 1969 se encontraba el hijo de aquel. Padre e hijo y más de 30 años de reemplazos, uno al lado del otro. La coincidencia 1938-1969 dio lugar a nuevos actos de confraternización. Por parte de los "peques" hubo obsequio de champán para los "papás" y por parte de éstos obsequio de "rom cremat" a aquellos. La fiesta quedó redonda. De la alegría, del sano humor, y de la mutua simpatía, se disfrutó a grandes dosis. ¡Albricias para el "tandem" 1938-1969 y por muchos años!

NUESTROS MEJORES DESEOS

Para que nuestro Cine-Club, vanguardia en la esperanza de una superación cinematográfica, alcance sus certeras rutas. Se trata, la suya, de una aspiración que honra a nuestra juventud. Cine-Club, Teatro de Cámara, Fórum o de Ensayo, Cine de Arte y Ensayo, todo cuanto garantice la calidad y ésta anhelada superación, sólo plácemes merece. La selección difícil pero admirable es una tarea que honra a sus promotores.

En nuestra época tan amarga, tan indiferente a los justos valores, es de admirar este trabajo, esta inquietud juvenil patente entre nosotros. Y no hay que preocuparse por la cantidad que ello arrastre en este juego típicamente de minorías. Por ser algo de corte cualitativo no es de esperar en él a la multitud anodina. Lógica pura.

L. A.

**Ofrecemos PISO y
buena retribución
para matrimonio**

**Función de Conserjería
o similar**

INFORMES «C.N. OLOT»

Paseo de Blay, 2 - (laborables de 8'30 a 9'30)